



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84334989</b>
Prix	<b>435 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)



Sublime maison en pierre de pays, anciennement un moulin à huile puis une bergerie, située sur la commune de peillon village. Stationnement sur la parking du village. Il faut marcher 150 mètres pour arriver à la maison. Cette maison individuelle entièrement rénovée avec beaucoup de gout, ravira les amoureux de la nature. Il n'y a pas de bruit, nous sommes au calme absolu. Rien ne viendra déranger la quiétude des lieux à part le passage de quelques randonneurs de façon épisodique. Une grande pièce de VI avec salon et salle à manger, une cuisine, deux chambres, un toilette séparé, un dressing ...

*Sublime local stone house, formerly an oil mill then a sheepfold, located in the town of peillon village. Parking in the village. You have to walk 150 meters to get to the house. This detached house, completely renovated with great taste, will delight nature lovers. There is no noise, we are absolutely calm. Nothing will disturb the tranquility of the place apart from the passing of a few hikers occasionally. A large living room with living room and dining room, a kitchen, two bedrooms, a separate toilet, a dressing room and a bathroom make up the main building. A large cellar of 45m² that ...*

## NAT'IMMO

40 Avenue Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

